



Stadthausgasse 13 Postfach, CH-4001 Basel Telefon 061 269 96 10, Fax 061 269 96 30 stadthaus@buergergemeindebasel.ch www.buergergemeindebasel.ch

Medienmitteilung vom 7. Juli 2009

Stadthaus: Zwei Neuheiten präsentiert

Der Bürgerrat der Stadt Basel lud heute die Medien zu einem Rundgang ins Stadthaus ein. Zwei Neuheiten sind vorgestellt worden: Das neue Bild vom Stadthaus (eine frühe Abbildung stammt von

1850) und das neue Stadthauscafé im Hof.

Fotos gibt es unzählige vom historischen Stadthaus, dem Sitz der Bürgergemeinde an der Stadthausgasse 13. Doch seit kurzem hängt das Bild «Rund um das Stadthaus» vom bekannten Kunstmaler Kurt Pauletto im Eingangsbereich des Stadthauses. Eine frühe Abbildung des damaligen Posthauses von Peter Toussaint (Gouache über Bleistift) ist aus dem Jahre 1850 datiert. Kurt Pauletto erklärt zu seinem neusten Werk: «Bevor ich zum Pinsel griff, setzte ich mich intensiv mit der Geschichte des Stadthauses auseinander. Auch nach einer eingehenden optischen Recherche war mir klar: Es durfte kein Historienbild entstehen, eher eine

schmückende, historisch witzige und zugleich künstlerische Lösung rückte somit in den Vordergrund».

Die zweite Neuheit betrifft den malerischen Hof im Stadthaus, der bestens bekannt ist von Anlässen wie «Em Bebbi sy Jazz». Dort können die Gäste verweilen, sich entspannen und kulinarisch verwöhnen lassen. Offnungszeiten: Jeweils von Dienstag bis Samstag von 8 bis 17 Uhr. Gastgeberin Astrid Eisenhut stammt aus der bekannten Gastrofamilie Sattler. Während fünf Jahren führte sie bereits das Café Barfüsserkirche im historischen Museum und hat im Februar mit der Übernahme des Café Stadthaus eine neue Herausfor-

derung gefunden.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte: Sonja Kaiser-Tosin, Bürgerrätin, Telefon 061 691 16 39,

Kurt Pauletto, Telefon 061 261 08 76 oder Astrid Eisenhut-Sattler, Telefon 061 261 36 66.